

Kirchengemeinde Osterrönfeld



Regionale Jugendarbeit: Jugendkirche Rendsburg und Umgebung in der Bugenhagenkirche

**Regionale Jugendarbeit in der neu gestarteten
Jugendkirche**

**Gemeinsames Projekt "JUGENDKIRCHE" der
Kirchengemeinden Osterrönfeld, Westerrönfeld,
Rendsburg-Neuwerk-Christkirchengemeinde -
und jetzt auch dabei: St.Marien- und St.Jürgen-
Gemeinde / Rendsburg.**

9 Jahre wurde im Lukashaus, Rendsburg-Süd, eine engagierte evangelische Jugendarbeit durch die Zusammenarbeit mehrerer Kirchengemeinden umgesetzt. Aus den gewonnenen Erfahrungen wurde in den beteiligten Kirchengemeinden, unter den Jugendlichen und unter Mitwirkung des Kirchenkreis-Jugendpastors - die Idee geboren, eine Jugendkirche zu gründen. Diese Vorstellung hat weitere Kirchengemeinden begeistert, so dass nun insgesamt 5 Gemeinden dieses Projekt unterstützen und gestalten. Aus energetischen Gründen musste das Lukashaus aufgegeben werden; als neues Zuhause für die "**Jugendkirche Rendsburg und Umgebung**" wurden Räume im Komplex der Bugenhagen-Kirche (RD, Alte Kieler Landstraße) zur Verfügung gestellt. Und seit dem 01. Oktober 2016 leitet **Diakonin Anja Hauschild** die Jugendkirche.